



Albert Rivera, presidente de Cs, y José Luis González-Besada, director de RR. II. y Comunicación de El Corte Inglés.



Francisco Torres, de Grupo Lasser, y Ángel Benguigui, de Econocom.

## Rivera cree que el bipartidismo tocó fondo con la moción

El presidente de Cs califica de “bochorno” el cambio de Gobierno y confía en que haya elecciones “en unos meses”

S. Z. / J. F. MADRID.

El presidente de la formación *naranja*, Albert Rivera, expresó su esperanza de que “en unos meses” se puedan celebrar elecciones generales que pongan fin a un bipartidismo que “ha tocado fondo”. Rivera, que fue el encargado de presentar a Inés Arrimadas en *El Ágora de elEconomista* celebrado ayer ante más de 300 personas, aseguró que el terremoto político que ha provocado el inesperado relevo en el Gobierno representa “los últimos coletazos de un sistema que se agota, de las dos *Españas*, de los rojos y los azules, que alimentan las diferencias en vez de lo que nos une”, subrayó.

Para el político catalán, el bipartidismo está agotado, como demuestran los acontecimientos vividos en los últimos días y que calificó de una “semana de bochorno” entre la “cobardía” y el “oportunismo”.

En espera de las urnas, explicó Rivera, su partido quiere trasladar un mensaje de esperanza a todos los españoles. “Esto, algún día, lo solucionaremos votando”, expresó el líder *naranja*, que reiteró su deseo de ser presidente “como tiene que ser un presidente, ganando las elecciones, sumando con el resto de partidos, dando la mano a la izquierda y a la derecha para sumar un freno constitucional”, apuntó el político en una clara crítica a la forma en la que Pedro Sánchez ha llegado a La Moncloa.

Hasta que eso ocurra, y en el tiempo que dure la legislatura, Rivera adelantó que su partido hará una

oposición responsable. Como ejemplo, su respaldo a los Presupuestos de 2018 en su tramitación en el Senado. “Hemos sacado con mucho trabajo y mucho rigor los Presupuestos y en estos momentos hay dos posiciones posibles: la venganza y el revanchismo [en referencia al anuncio del PP de que presentará enmiendas en el Senado en contra de algunos acuerdos alcanzados con el PNV], o trabajar por algo bueno para los españoles. Ahora hay que preguntarse qué es bueno para los españoles y no si es bueno para tu partido”, dijo el presidente de la formación *naranja*.

### Perelli pide mantener la estabilidad

La buena situación de la economía española presenta fragilidades “marcadas por la geopolítica”, en opinión del presidente de EY, José Luis Perelli, encargado de abrir con su intervención *El Ágora de elEconomista*. Por ello, y teniendo en cuenta el delicado equilibrio de poder y las tensiones procedentes del exterior, “urge que se respete el panorama político y territorial” para no comprometer la estabilidad que necesitan los inversores y apostar por la “garantías jurídicas”.

ja, que remarcó que harían todo lo posible para que los Presupuestos salgan adelante “a pesar de Sánchez”.

El representante de Cs recordó en ese punto algunas de las bondades de unas Cuentas elaborados por el PP y que salieron adelante en el Congreso con el respaldo de su partido y del PNV. Así, se refirió a la bajada del IRPF, la equiparación salarial para policías y guardias civiles, el complemento salarial para jóvenes y la actualización de las pensiones, entre otros asuntos.

### El verdadero adversario

Rivera también puso énfasis en la necesidad de preservar el servicio público ante la actual “situación de inestabilidad, de incertidumbre, de baja credibilidad de la política, de corrupción”. En ese sentido, advirtió de los que, a su juicio, considera el verdadero peligro para la democracia española y para Europa.

“Que nadie se equivoque, el adversario no es el que está un poquito a la izquierda o a la derecha; el adversario es el populismo, que en España se llama Podemos, y el adversario es el separatismo, que se llama PDeCAT o ERC o la CUP”.

Por último, Rivera se refirió a su compañera de partido, Inés Arrimadas, de la que dijo es “la mujer más preparada y brillante de la política española” y agradeció la presencia y el trabajo de los representantes de Cs en la Comunidad de Madrid, Ignacio Aguado, y el Ayuntamiento, Begoña Villacís, ambos presentes en el acto celebrado en el hotel Westin Palace.



Carlos Cutillas, de Laminar Business, y Javier Rey Laredo, de Grupo Sanjose.



José Aljaro, de Abertis.



Luis Furnells, de Grupo Oesia.



Clemente González Soler, de Grupo Alibérico, y Begoña Villacís, de Ciudadanos.



Gregorio Peña, vicepresidente de Ecoprensa, y Esther Esteban, periodista de 'eE'.



María Jesús Escobar, socia de EY.



Ángeles Santamaría, de Iberdrola España, y Pilar Rodríguez, de 'elEconomista'.



Francisco de la Torre, de Ciudadanos.



Enrique Sánchez, de Grupo Sagital.



Juan Luis Arregui, de Ence.



Javier Sobrino, Autopista del Sureste.



Jordi García, de Gas Natural Fenosa.



Rafael Roldán, EY; Amalia Blanco, Bankia; y Rubén Esteller, 'elEconomista'.



Bernardo Velázquez, de Acerinox, y Fernando de Páramo, de Ciudadanos.



Ignacio Rel, socio de EY.



Juan Lazcano, presidente de CNC, y Alberto Durán, de Fundación ONCE.



David Rodríguez, de Grupo Sanjose.



Javier Cuesta, de Correos, y Abel Matutes Juan, de Palladium Hotel Group.



A. Sarrión, Construcciones Sarrión; J. Mollinedo, Acciona, J. Mato, de OHL.



Elisa Ricón, de Inverco.



Julio Gutiérrez, de 'elEconomista'.



Francisco J. Fernández, Farmaindustria.



Francisco Javier Carbajo, de Alsa.



Francisco Ruiz Antón, de Google.



Francisco Polo, de Ferrovial.



Josep Sánchez Libre, de CEOE.



Antonio Roldán, de Ciudadanos.



Eduardo Montes, de SGEL, y Emilio Zurutuza, de Fundación Adecco.



Almudena Semur, de IEE.



F. Álvarez, EY; y R. Santamaría, 'eE'.



Joaquín Gómez, de 'elEconomista'.



Francisco Ruiz, de REE.



Estefanía Somoza y Adriana Baigorri, de Redexis Gas.



Enrique de Areba, de IBC &amp; Partners.



Rafael Ansón, de Fundes.